
綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２７年４月３０日（木）午後 1時～２時 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 片 山 祥 司 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

社会教育課 山 西 やよい 

文化・スポーツ振興課 村 上 哲 也 

  

  

  

学校教育課管理担当長 斉 藤 さおり 

部   長  本日は、教育委員会議の会場を上林小・中学校としました。教育委員会

議終了後、午後２時ごろから上林小学校児童と香港の児童との国際交流の

様子を視察いただき、その後、市役所に戻りまして市長との懇談会を予定

しております。忙しいスケジュールではありますがよろしくお願いいたし

ます。それでは、教育長、よろしくお願いします。 

教 育 長  では４月の定例教育委員会議を始めます。今回の教育委員会議から私が

議事を進行させていただきますので、よろしくお願いいたします。また、

私に何かありました場合には、片山委員に職務を代行していただきます。 

ただいまから定例の教育委員会議を開催します。まず最初に本日の日程

について確認いたします。前回の議事録の確認、教育長の活動報告の後付

議事項といたしまして綾部市社会教育委員の委嘱及び解嘱についてご審議

をいただきます。そして、各課からの報告をさせていただきます。 

そして引き続き、香港から小学校４、５、６年生２１名と引率の先生３

名が、本日本校を訪問し、上林小学校の５、６年生と交流することになっ

ておりますので、それを参観いただきたいと思っております。 

交流学習の日程としましては、午後２時からウェルカムセレモニーが体

育館で行われて、午後２時半から日本の文化を香港の児童とともに体験す

ることになっております。その後も児童につきましては校舎見学やフェア

エルセレモニーを行う予定となっておりますが、委員の皆様方は午後３時

には本校を出発していただきます。午後４時から山崎市長との懇談会を午

後５時１５分までの予定で行いますのでよろしくお願いいたします。 

それでは、前回の議事録の確認をお願いします。 

委   員  （承認） 



教 育 長  それでは次に私の活動報告と来月の予定を報告いたします。 

 （転入教職員着任式、新規採用教職員宣誓式、校園長会議、上林小・中学校

開校式入学式、中学校入学式、物部放課後学級開級式、近畿都市教育長協

議会、由良川花壇展表彰式、死亡叙勲伝達、市美展表彰式、中丹地教委連、

四都市体育大会、市町村教育委員会定期総会・研修会、第一回総合教育会

議、校長・教頭当初面談、中学生陸上大会について） 

  何かご質問はありませんか。 

 では、付議事項に入ります。第１７号について説明をお願いします。 

山 西 課 長  （議第１７号 綾部市社会教育委員の委嘱及び解嘱について説明） 

委   員  （承認） 

教 育 長  次に各課からの報告事項についてお願いします。 

飯 室 課 長  （教科用図書採択会議について説明） 

山 西 課 長  （ほんでほんで通信、パオだよりについて説明） 

村 上 課 長  （四都市体育大会、綾部市美術展、新市民センターアンケートについて

説明） 

教 育 長  次回は５月２７日（水）午後１時から定例教育委員会議を行います。 

５ 委員署名 

 

 

平成２７年５月２７日  

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２７年５月２７日（水）午後 1時～２時 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 片 山 祥 司 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

社会教育課 山 西 やよい 

文化・スポーツ振興課 村 上 哲 也 

  

  

  

  

部   長  ただいまから５月の定例教育委員会議を開催させていただきます。本日

につきましては、この後午後３時から第１回総合教育会議をお世話になり

ますのでよろしくお願いします。では、教育長よろしくお願いします。 

教 育 長  では５月の定例教育委員会議を始めます。まず、前回の議事録の確認を

お願いします。 

委   員  （承認） 

教 育 長  それでは次に私の活動報告と来月の予定を報告いたします。 

 （死亡叙勲伝達、公民館連絡協議会、校長会歓送迎会、市美展表彰式、中丹

地教委連、四都市体育大会、京都府振興局との意見交換会、営修調査、Ａ

ＬＴ面接、四都市体育大会解団式、教科用図書採択協議会、全国都市教育

長協議会、春のバラまつり、市町村教育委員会定期総会・研修会、第一回

総合教育会議、校長・教頭当初面談、中学生陸上大会、社会教育委員会議、

世界連邦運動協議会総会、地域教育推進員研修会、綾部警察署幹部との懇

親会、あやべ二王門登山レース、６月議会記者発表、与党議員との勉強会、

総合計画企画委員会、学校保健会総会、小学生陸上競技大会、京都府遠的

選手権大会、６月議会、人権教育推進連絡協議会総会、教務主任会、６月

議会一般質問、総括質疑について） 

  何かご質問はありませんか。 

 では、付議事項に入ります。議第１８号について説明をお願いします。 

山 西 課 長  （議第１８号 綾部市図書館協議会委員の任命について説明） 

委   員  （承認） 

教 育 長  続きまして、議第１９号について説明をお願いします。 

飯 室 課 長  （議第１９号 平成２７年度６月補正予算について説明） 



教 育 長  この学力向上システム開発事業費については、去年、おととしと西八田

小学校で受けておりました。２年間非常に良い成果を上げております。今

年は中筋小学校で２年間頑張っていただきます。 

山 田 委 員  上林小学校・中学校校舎改築工事の繰越取消とは、どういうことですか。 

部   長  上林小・中学校の校舎建設は終わりましたが、まだ外構工事が残ってい

ます。その外構の平成２６年度分電気設備工事について、年度内には完了

困難と判断し一旦繰り越しました。その理由として、学校前の府道が改修

されるという可能性があり、電気設備工事をしてしまうと府道改修後にま

たやり直さなければならないという事情がありました。けれども、その改

修の計画がもっと先になる事情になってきました。それならばやってしま

おうということで、業者の努力もあり２６年度内に完了させることができ

ましたので、予算を繰り越す手続きをしておりましたが、それを取り消す

ということです。 

小 南 委 員  工事の総額は変わらないのですか。 

部   長  契約は当初に行っていますので変わりません。 

委   員  （承認） 

教 育 長  では、次の議第２０号について説明をおねがいします。 

飯 室 課 長  （議第２０号 綾部市総合教育会議設置要綱について説明） 

部   長  この後、午後３時から開催します総合教育会議はこの要綱に基づいて行

います。法律にこの総合教育会議を設置することが決められておりますの

で、改めてこの設置要綱を定める必要はないという考え方もあるのですが、

やはり市として総合教育会議を設置する以上は、要綱を定めさせてもらい

ました。 

委   員  （承認） 

教 育 長  次に各課からの報告事項についてお願いします。 

飯 室 課 長  （小中学校の修学旅行について報告） 

山 西 課 長  （パオだよりについて説明） 

村 上 課 長  （二王門登山レース、四都市体育大会、チャレンジウィーク、ウォーキ

ング大会について説明） 

教 育 長  次回は６月２９日（月）午後１時３０分から定例教育委員会議を行いま

す。 



５ 委員署名 

 

 

平成２７年６月２９日  

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２７年６月２９日（月）午後 1時３０分～３時 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 片 山 祥 司 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

社会教育課長 山 西 やよい 

文化・スポーツ振興課長 村 上 哲 也 

  

  

  

  

部   長  ただいまから６月の定例教育委員会議を開催させていただきます。本日

の案件としましては、ただいま議会にあがっております幼稚園の保育料の

一部改正、東綾小・中学校改築工事の請負契約についてです。この後やす

らぎルームへ見学に行っていただくということになっておりますのでよろ

しくお願いします。では、教育長よろしくお願いします。 

教 育 長  では６月の定例教育委員会議を始めます。まず、前回の議事録の確認を

お願いします。 

委   員  （承認） 

教 育 長  それでは次に私の活動報告と来月の予定を報告いたします。 

 （営繕修理箇所決定協議、代表調査員会議、綾部警察署幹部との懇親会、あ

やべ二王門登山レース、小学生陸上競技大会、ほたるの夕べ、６月議会、

みんなでコラボ in中丹、ドッジボール大会、市民短歌大会、確かな学び育

成会議、地域未来塾開き、理事者協議、高校野球北部会場表敬訪問、第２

回総合教育会議、東綾小中一貫校検討委員会、京都府都市教育長協議会、

第２回教科用図書採択協議会、総合体育大会、口上林川まつり、第３回教

科用図書採択協議会、イングリッシュ・キャンプ、幻の卒園式、子ども議

会について） 

  何かご質問はありませんか。 

山 田 委 員  確かな学び育成会議は府の事業ですか。 

教 育 長  市独自の事業です。若手教員の人材育成を目的に中堅教員の授業を若手

教員が参観したり、若手教員が研究授業を行ったりする仕組みを作り上げ

ました。子どもの学力を向上させるためであり、また教員の研修の場であ

ります。 



山 田 委 員  地域未来塾はどのような事業ですか。 

参   事  文部科学省の事業で、国、府、市が三分の一ずつ負担して行います。綾

部市においては、NPO法人まごころに委託契約して指導をしていただきま

す。そして、まごころと学校をつなぐのを芦田先生にお世話になります。 

山 田 委 員  NPO法人まごころはどこの関係ですか。 

参   事  あやべ若者サポートステーションです。そちらが会場で指導をしていた

だきます。 

片 山 委 員  毎日ですか。 

教 育 長  当初は週１回、夏休みから週２回になります。 

小 南 委 員  中３が対象ですか。 

教 育 長  綾部中学校の３年生が対象です。 

山 田 委 員  いずれは全市に広げていくのですか。 

教 育 長  綾部中学校は大規模校ですので、学校外からの支援が必要です。 

山 田 委 員  国、府、市の総額はどのくらいになるのですか。 

山 西 課 長  約３５０万円の事業費に対して、国と府の補助金が三分の二当たります。 

参   事  先生は学校の教師ではありません。NPO法人まごころの職員です。教師

はコーディネーター役の方だけです。 

部   長  国が想定している先生というのは、大学生とか塾の先生とかです。 

教 育 長  ほかにありませんか。 

では、付議事項に入ります。議第２０号について説明をお願いします。 

飯 室 課 長  （議第２０号 綾部市市立幼稚園保育料等に関する条例の一部改正につ

いて説明） 

片 山 委 員  追加した部分がなければ、該当者の保育料はどうなっていたのですか。 

飯 室 課 長  保育料は下がります。今回の改正で保育料が変わる方はありません。 

片 山 委 員  保育園よりも幼稚園は保育料が安いのですか。 

部   長  ３月の条例改正によりほぼ同じとなりました。 

教 育 長  幼児園の希望プランと同じになりましたし、国の基準で市についても定

めました。 

委   員  （承認） 

教 育 長  続きまして、議第２１号について説明をお願いします。 

飯 室 課 長  （議第２１号 東綾小学校・中学校校舎改築工事（建築本体工事）請負

契約の締結について説明） 

山 田 委 員  上林小中に比べて総額で安くなるのはなぜですか。 

部   長  上林は小学校分も建設しましたが、東綾は小学校は現在の校舎を使用し

ます。中学校の校舎だけ建てることになるので金額が低くなります。一貫

校になりますので小学校部分も一部改修はします。 

山 田 委 員  入札は他市の業者もたくさん来て入札するのですか。 

部   長  全て市内業者です。地元の業者で企業体を組み、２社の企業体が３組あ

りました。 

委   員  （承認） 



教 育 長  次に京都府学力診断テストについて説明します。 

（京都府学力診断テストの結果について説明） 

教 育 長  次に各課からの報告事項についてお願いします。 

飯 室 課 長  （幻の卒園式、イングリッシュ・キャンプ、子ども議会、小学生陸上、

中学生陸上、中丹中学生陸上について報告） 

山 西 課 長  （第３７回夏の大ジャンボリーについて説明） 

村 上 課 長  （二王門登山レース、いきいきチャレンジウィーク、里山サイクリング

全国高校野球大会京都大会、全国大会出場者激励会、のど自慢、中丹文化

芸術祭について説明） 

教 育 長  次回は７月２８日（火））午前１０時から定例教育委員会議を行います。 

       この後、やすらぎルームの見学についてよろしくお願します。 

５ 委員署名 

 

 

平成２７年７月２８日  

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２７年７月２８日（火）午前 1０時００分～１２時 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 片 山 祥 司 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

社会教育課長 山 西 やよい 

文化・スポーツ振興課長 村 上 哲 也 

  

  

  

  

部   長  おはようございます。定刻になりましたので、ただいまから７月の定例

教育委員会議を開催させていただきます。本日の付議案件としましては、

平成２８年度以降使用します中学校教科用図書についてご審議をいただき

たいということになっておりますので、よろしくお願いします。それでは、

教育長よろしくお願いします。 

教 育 長  本日は午前中この定例教育委員会議をお世話になりまして、午後１時半

から議場におきまして子ども議会を開催しますので、そちらにもご出席い

ただきますようよろしくお願いします。ではただいまから７月の定例教育

委員会議を始めます。最初に前回の議事録の確認をお願いします。 

委   員  （承認） 

教 育 長  それでは次に私の活動報告をさせていただきます。 

 （高校野球北部会場表敬訪問、６月議会本会議採決、にのくにカップサッカ

ー大会、社会を明るくする運動、NHKのど自慢、定例記者会見、第２回総

合教育会議、市民大学部内協議、人事案件協議、青少年育成連絡協議会総

会、退職校園長会来庁、東綾小中一貫校検討委員会、京都府都市教育長協

議会、第２回教科用図書採択協議会、支援加配教員会議、図書贈呈式、第

２回校園長会議、八田幼稚園建設促進委員会来庁、綾高ソフトボール他全

国大会出場激励会、社会人バレーボール全国大会出場激励会、総合体育大

会、第３回教科用図書採択協議会、合唱団京都エコー演奏会、四都市体育

大会企画委員会、イングリッシュ・キャンプ、幻の卒園式、よさこい、ク

リーン水無月、世界ジャンボリー激励会、管内教育長会議、府教委との懇

談会、子ども議会、学校給食研究会総会、京都府中学校総合体育大会、夏

の大ジャンボリー、市制施行６５周年記念式典、中学生交流会、いじめ防



止対策推進委員会、いじめ問題対策連絡協議会、二王門修理理事者協議、

９月補正予算市長査定、ドンドコ夏祭り、新規採用教職員研修、管理職試

験、市民平和祈願の集い、ブロック管理職研修会、国際理解教育講演会、

人権を考えるセミナー、第３回総合教育会議、教職員人権教育研究大会、

職員採用面接試験、定例教育委員会議、議会記者会見、市民大学構想市長

協議について） 

  何かご質問はありませんか。 

片 山 委 員  いじめ防止対策推進委員会、いじめ問題対策連絡協議会は、綾部市内に

ついてだけですか。 

教 育 長  そうです。 

参   事  いじめ防止対策推進委員会は、弁護士と学識経験者、学校医、臨床心理

士がメンバーとなっておりまして、実際に問題が起こった時にどのように

対処していくのかということを協議する委員会です。いじめ問題対策連絡

協議会は、保護司会、社会教育委員、校長会、PTA連絡協議会、更生保護

女性会、綾部警察署がメンバーとなっておりまして、現状についてお伝え

し、様々な機関でいじめ防止に向けて取り組んでいただきたいということ

をお話させていただく委員会です。 

なお、いじめのアンケートについては、8月 4日頃に集約することにな

っております。 

教 育 長  ほかにありませんか。 

山 田 委 員  各学校にいじめ専門の担当教師が配置されているのですか。 

参   事  いじめ防止基本方針を各学校で策定しておりますが、その中に組織をき

ちんと位置付けることになっておりますので、生徒指導担当の教師が配置

されています。 

教 育 長  法律で決められましたので、いじめ防止対策推進委員会といじめ問題対

策連絡協議会と設置しました。また、綾部市のいじめ防止基本方針を策定

し、学校は学校ごとに方針を作り、委員会も設置しました。その委員会は、

校長と教頭が中心となるのですが、担当としては生徒指導の担当が当たり

ます。 

山 田 委 員  悪質ないじめでなくて、小さいなと思うことでも敏感にアンテナを張っ

て、おかしいなと思ったら取り上げて養護の先生に相談するとか生徒指導

の先生に相談するとか、現在もそういう取組はしておられると思いますが、

さらに強化しておかないといじめが見えにくくなっていることもあり、何

か起こる前にする必要があると思います。 

教 育 長  岩手県の（いじめを苦に自殺した生徒の）あの学校では当初ゼロ件で報

告していたようですが、それがまず問題だと思います。どこまでがいじめ

だと学校は認識していたのか、綾部市ではどんな細かいこともいじめとし

て認知して、まず担任がヒアリングをし、その後の対応について学校体制

を挙げて対応しております。子どもの様子の変化を敏感に察知して対応を

するための研修を各校において設けています。 



山 田 委 員  今後ともお願いします。 

片 山 委 員  岩手県の例では、校長先生は非常に落ち着いた学校であるという認識で

あったと言われていましたが、ちょっと信じられない気持ちです。 

教 育 長  落ち着いた学校ほど危機管理意識が希薄になっています。 

教 育 長  ほかにありませんか。それでは付議事項に入ります。 

（議第２２号 平成２８年度以降使用中学校用教科用図書の採択につい

て説明） 

       中丹地区採択協議会の採択どおり、綾部市においても採択してよろしい

か。 

教 育 委 員  （承認） 

教 育 長  続きまして、報告事項に入ります。まず、イングリッシュ・キャンプに

ついて報告をお願いします。 

飯 室 課 長  （イングリッシュ・キャンプについて報告） 

教 育 長  プログラムとしては内容もよく子どもたちも大変喜んでいたのですが、

英語を話すという観点では、８０人を２クラスに分けるというのは、人数

が多すぎて、またＡＬＴは５人もいるのにもったいないという状況でした。

来年も同じ人数なら８０人の子どもを５クラスに分けて行うのが良いかと

考えます。ただ、友達を作るという点では多い方が良いということもあり

ますが、英語に親しむという目的ですので、方法について考えていきたい

と思います。１回目としては大変良かったと思います。 

片 山 委 員  来年は参加者が増えそうですか。 

教 育 長  増えそうです。多い場合は６年生優先とするなど工夫が必要です。 

片 山 委 員  報道に取り上げられて、市民には新しいことをやって頑張っているなと

いう印象を持っていただいていると思います。 

四月朔日委員  子どもにとって、他の学校の子と知り合いになれるというのは新鮮なの

だと思います。小学校ではスポーツでもしていないとなかなかそういう機

会がないです。 

山 田 委 員  子どもたちも生き生きしていました。 

四月朔日委員  英語はテンションも上げて、心の垣根を取り払うような科目なので、普

段よりもみんなと仲良くなりやすかったのではないですか。 

教 育 長  これからもずっと続けていくので、年々良いものにしていきたいと思い

ます。移送の問題はなかったですか。 

参   事  特にありませんでした。 

教 育 長  では、次の報告事項をお願いします。 

山 西 課 長  （第３７回夏の大ジャンボリー、人権を考えるセミナーについて報告） 

教 育 長  事務連絡をお願いします。 

飯 室 課 長  （幻の卒園式、中学校総合体育大会、中丹中学校総合体育大会について

説明） 

山 西 課 長  （ほんでほんで通信、パオだより、Q―Timesについて説明） 

村 上 課 長  （全国高校野球大会京都大会について説明） 



教 育 長  以上、議題等について終了しましたが、何かご意見等ありませんか。 

山 田 委 員  人権セミナーの講師について毎年５人ほど呼んでいただいていますが、

その講師について前もって講演を聞いたり調べたりしているとは思います

が、十分検討していただくようお願いします。 

山 西 課 長  わかりました。 

飯 室 課 長  次回は８月２４日（月））午前１０時から定例教育委員会議を行います。 

       この後、子ども議会についてよろしくお願します。 

５ 委員署名 

 

 

平成２７年８月２４日  

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２７年８月２４日（月）午前 1０時００分～１１時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 片 山 祥 司 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

社会教育課長 山 西 やよい 

文化・スポーツ振興課長 村 上 哲 也 

  

  

  

  

部   長  おはようございます。定刻前ですがお揃いになりましたので、ただいま

から８月の定例教育委員会議を開催させていただきます。また、本日は午

後に管理職候補者選考試験があり１日お世話になりますが、よろしくお願

いします。それでは、教育長よろしくお願いします。 

教 育 長  それでは早速議題に入ります。最初に前回の議事録の確認をお願いしま

す。 

委   員  （承認） 

教 育 長  それでは次に私の活動報告をさせていただきます。 

 （夏の大ジャンボリー開村式、市制施行６５周年記念式典、高齢者叙勲、福

知山高校来庁、中学生交流会、いじめ防止対策推進委員会、いじめ問題対

策連絡協議会、長期研修者中間報告、二王門修理理事者協議、９月補正予

算市長査定、ドンドコ夏祭り、新規採用教職員研修、市長との面談、管理

職試験、市民平和祈願の集い、あやべ盆踊り大会、ブロック管理職研修会、

中丹地域保幼小連携推進会議、国際理解教育講演会、人権を考えるセミナ

ー、第３回総合教育会議、教職員人権教育研究大会、職員採用面接試験、

定例教育委員会議、管理職試験、議会記者会見、与党議員との勉強会、市

民大学構想市長協議、中丹局指導主事訪問、植芝盛平翁を偲ぶ会、９月議

会、中学生新人体育大会、里山サイクリング、国語科研究授業、小中一貫

教育第１回報告会について） 

  何かご質問はありませんか。 

片 山 委 員  国語科の研究授業は指導主事の訪問とは別のものですか。 

教 育 長  中丹局が主催するものです。 

教 育 長  ほかになければ付議事項に移ります。議第２３号について説明をお願い



します。 

飯 室 課 長  （議第２３号 動産の取得について説明） 

教 育 長  本来なら５年で切替えていきたいのですが、予算的にも大きいものです

ので、７年かかっての更新となります。 

部   長  金額が２，０００万円を超えていますので、動産取得として議会に上程

します。 

四月朔日委員  学校ではどのくらい活用されていますか。 

飯 室 課 長  技術や総合の授業のほか、各教科や修学旅行の事前学習などの調べ学習

に活用しています。 

片 山 委 員  この額にはソフトも入っていますか。 

飯 室 課 長  入っています。パソコン自体は１台約９万円ですが、そのほかに付属設

備やソフト、設定等含んでいます。 

小 南 委 員  小中一貫校はどちらに合わせて更新されるのですか。 

飯 室 課 長  今年度で小学校、中学校とも更新して、来年度の小学校分では更新は行

いません。 

教 育 委 員  （承認） 

教 育 長  続きまして、９月補正予算について説明をお願いします。 

部   長  （議第２４号 平成２７年度９月補正予算について説明） 

小 南 委 員  八田幼稚園について、設計の段階で幼稚園の先生が要望を言う機会はあ

るのですか。 

部   長  今の段階から園の要望は聞いています。 

教 育 委 員  （承認） 

教 育 長  では、報告事項について説明をお願いします。 

飯 室 課 長  （平成２６年度教育委員会事務事業の点検・評価について説明） 

部   長  内部評価は教育委員会内の評価で、外部評価が評価委員による評価です。

Ａ評価は現状のまま継続、Ｂ評価は改善して引き続き事業を行う、Ｄ評価

は終了した事業という意味です。それぞれのページの下の部分に外部評価

でいただいた意見等を記載しております。 

教 育 長  続きまして、事務連絡をお願いします。 

飯 室 課 長  （中学校教科書採択について説明） 

山 西 課 長  （ほんでほんで通信、綾部市天文館事業報告について説明） 

村 上 課 長  （合唱団あやべ団員募集、クールスポット利用状況、里山サイクリング

について説明） 

小 南 委 員  今年、市民プールのオープンが２０日からでしたが、毎年２０日ですか。 

村 上 課 長  そうです。 

小 南 委 員  今年は１８日が土曜日で１９日が日曜日でしたので、泳ぎたいなという

声がちらほらあったのですが、夏休みの初日からオープンしてもらえたら

と思うのですが、いかがでしょう。 

村 上 課 長  条例で２０日と決まっていますが、今後検討します。 

教 育 長  以上、議題等について終了しましたが、ほかに何かありませんか。 



参   事  以前に教育長から視察も入れてはどうかという意見をいただいておりま

したので、来月の定例教育委員会議の後、福知山中高一貫校を午後から視

察させていただきたいと考えております。現在、福知山中高一貫校と調整

しておりますので、ご参加ください。 

教 育 長  以上で、本日の教育委員会議を終了します。 

参   事  午後から管理職候補者選考試験についてお世話になりますので、よろし

くお願いします。 

５ 委員署名 

 

 

平成２７年９月２８日  

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 
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１ 会議開催の日時 平成２７年９月２８日（月）午前 1０時００分～１１時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 片 山 祥 司 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

社会教育課長 山 西 やよい 

文化・スポーツ振興課長 村 上 哲 也 

  

  

  

  

部   長  おはようございます。定刻前ですがお揃いになりましたので、ただいま

から９月の定例教育委員会議を開催させていただきます。また、本日につ

いては議決事項はありませんが、報告事項がございますので、ご意見をお

聞かせいただきたいと思います。また、午後からは福知山高等学校附属中

学校の視察ということで、１日の日程となりますが、よろしくお願いしま

す。それでは、教育長よろしくお願いします。 

教 育 長  みなさん、おはようございます。それでは、前回の議事録の確認をお願

いします。 

委   員  （承認） 

教 育 長  それでは次に私の活動報告をさせていただきます。 

 （９月議会本会議人事案件、中学校体育祭、９月議会一般質問、敬老会、小

学校運動会、中学生新人体育大会、里山サイクリング、教育委員会議、福

知山高等学校附属中学校視察、国語科研究授業、小中一貫教育第１回報告

会、人権を考えるセミナー、オーストラリア生徒交流、るんびに分教室体

育祭、石猫展、未来大学フォーラム、教育委員辞令交付式、理事者協議、

管理職試験受験者研修会、学校教育研究秋季大会、綾部小学校オープンス

クール、京都府人権教育研究大会、中丹中学校駅伝、綾部地区体育レクレ

ーション大会、ほっとランド、近畿市町村教育委員会研修大会、理事者協

議、国際交流、綾部市 PTA研修会、由良川元気サミット、なかよし大会、

戦没者追悼式、綾部小学校算数研究発表会、近畿都市教育長協議会、計画

訪問について） 

  何かご質問はありませんか。 

教 育 長  では、報告事項に入ります。説明をお願いします。 



飯 室 課 長  （いじめアンケート調査の結果報告について説明。） 

教 育 長  ただいまの説明につきまして、ご質問等ありましたらお願いします。 

片 山 委 員  平成２４年度と平成２５年度の数字はそのまま比較できますか。 

教 育 長  認知件数の把握については２４年度はカウントの方法がしっかり決まっ

ていなかったので、比較できません。２５年度からはできます。 

部   長  ２５年度からは府下統一の内容で聞いています。初年度の２４年度は中

丹独自でやっておりまして、府下でも中丹が突出していました。 

教 育 長  今、京都府が全国でもワースト１です。最初はツイッター等で非難され

ていましたが、そのうちに真面目にやっているからだという論調に代わっ

てきて、今では京都府と鹿児島県が評価されています。 

小 南 委 員  本人が「いや」と感じたらカウントですね。こちらから見ていて、それ

もカウントするのかと思いますが、書けるという環境が良いのだと思いま

す。 

教 育 長  では、次に全国学力テストの結果について報告をお願いします。 

飯 室 課 長  （全国学力テストの結果について説明） 

教 育 長  では、事務連絡をお願いします。 

飯 室 課 長  （中学校新人体育大会、各学校の団体競技のチーム編成状況、運動会・

体育祭の開催状況、計画訪問について説明） 

山 西 課 長  （ほっとランド綾部、パオだより、Qタイムズについて説明） 

村 上 課 長  （里山サイクリング、ジョギングウォーキング、親子ふれあいサッカー

教室、市民駅伝について説明） 

教 育 長  以上、議題等について終了しましたが、ほかに何かありませんか。 

参   事  それでは、午後、福知山中高一貫校の視察をお世話になりますので、よ

ろしくお願いします。 

教 育 長  以上で、本日の教育委員会議を終了します。 

５ 委員署名 

 

 

平成２７年１０月２６日 

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２７年１０月２６日（月）午前 1０時００分～１１時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 片 山 祥 司 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

社会教育課長 山 西 やよい 

文化・スポーツ振興課長 村 上 哲 也 

  

  

  

  

部   長  おはようございます。ただいまから１０月の定例教育委員会議を開催さ

せていただきます。また、本日については議決事項はありませんが、報告

事項がございますのでよろしくお願いします。それでは、教育長よろしく

お願いします。 

教 育 長  それでは、さっそく教育委員会議をはじめます。まず、前回の議事録の

確認をお願いします。 

委   員  （承認） 

教 育 長  それでは次に私の活動報告をさせていただきます。 

 （東綾中学校計画訪問、オーストラリア生徒ウェルカムセレモニーと交流授

業、るんびに分教室体育祭、理科授業研究、中丹地区スポーツ推進委員研

修会、京都北部少年サッカー大会、石猫展、綾部中学校ジョイントコンサ

ート、綾部ファイターズ祝賀会、未来大学フォーラム、教育委員辞令交付

式、綾部市不登校対策会議、本会議決算議案採決、学校教育研究会秋季研

究大会、綾部小学校オープンスクール、京都府人権教育研究大会、中丹中

学校駅伝、綾部地区体育レクリエーション、ほっとランド、近畿市町村教

育委員会研修大会、八田中学校計画訪問、国際交流、綾部市 PTA研修会、

綾部市職員採用２次試験、由良川元気サミット、MOA美術館綾部児童作品

展、資料館特別展、なかよし大会、人権を考えるセミナー、京都府学力診

断テスト、東八田小学校計画訪問、戦没者追悼式、部課長会、定例記者会

見、みんなの笑顔特別支援教育研修会、あやバス絵画表彰式、モラロジー

生涯学習セミナー、綾部市太鼓協議会、定例教育委員会議、根幹事業計画

市長査定、綾部幼稚園計画訪問、中筋小学校計画訪問、振興計画審議会、

綾部小学校算数研究発表会、近畿都市教育長協議会、合唱団あやべ結団式、



世界連邦日本大会、綾部市防災訓練、１２月補正市長査定、私市円山古墳

まつり、綾部市総合文化祭、何北ブロック音楽交流会、中学校連合音楽祭、

小学校音楽交流会、人権標語コンクール審査会、管内教育委員会教育長会

議、京都府学校保健研究大会、府中研英語科研究大会、全綾部市人権教育

研究集会、綾部中学校オープンキャンパス、小中一貫教育第２回報告会、

英語サミット、あやべ人権フェスタ、市民駅伝について） 

  何かご質問はありませんか。 

教 育 長  では、報告事項に入ります。説明をお願いします。 

山 西 課 長  （市内一斉声かけの日について説明。） 

教 育 長  続いて、説明をお願いします。 

山 西 課 長  （新成人へのメッセージの依頼について説明。） 

教 育 長  では、福知山高等学校附属中学校視察報告について、それぞれ感想をお

願いしたいと思います。 

小 南 委 員  生徒指導の必要がなく、学力に重点を置いて指導ができるので、効率よ

く学習ができるなとは思いましたが、社会に出た時にいろいろな人と関わ

るということを考えるとそこは少し心配かなと思いました。 

四月朔日委員  たぶんこうであろうという形で想像通りのことをされているなと思いま

した。ただ、北部ということで夏型、冬型と時間割を変えておられました

し、通学路など考慮されていることがよく分かりました。遠距離通学の生

徒に対してさまざまな配慮がされているなと思いました。 

山 田 委 員  視察させていただいてよかったです。生徒達の様子がよく分かりました。 

四月朔日委員  福知山高校に行った時に、あのクラスがリーダーになるのではないでし

ょうか。 

山 田 委 員  自分たちには自負心もあるだろうし、世間的にも頑張らなければならな

いという気持ちも持っているだろうし、それはすごいなと思いました。 

片 山 委 員  北部にもあのような雰囲気の学校があった方が良いなと思いました。本

人たちもそのつもりで頑張るのであろうし、４０人にまとめるのが正解だ

ろうと思います。楽しみではあります。 

教 育 長  福知山中高一貫校を見学させていただきましたが、生徒一人ひとりの個

性をより重視した教育の実現を目指された特色ある教育活動が展開されて

いました。本市において、参考にできるところは参考にしていきたいです。 

教 育 長  では、事務連絡をお願いします。 

飯 室 課 長  （綾部市立中学生海外派遣事業、中丹中学校駅伝競走大会、優秀教職員

の表彰、１１月計画訪問について説明） 

山 西 課 長  （全綾部市人権教育研究集会、人権を考えるセミナーについて説明） 

村 上 課 長  （市民駅伝、芸能発表会、市民合唱祭について説明） 

教 育 長  議題等について終了しましたが、ほかに何かありませんか。以上で、本

日の教育委員会議を終了します。 

       次回は１１月３０日（月）午前１０時から行いますので、よろしくお願

いします。 



５ 委員署名 

 

 

平成２７年１１月３０日 

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２７年１１月３０日（月）午前 1０時００分～１１時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 片 山 祥 司 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

社会教育課長 山 西 やよい 

文化・スポーツ振興課長 村 上 哲 也 

  

  

  

  

部   長  おはようございます。昨日も市民駅伝で大変お世話になりありがとうご

ざいました。１２月議会の一般質問のヒアリングに参事、課長が行ってお

りまして終わり次第出席しますのでご承知ください。それでは定刻になり

ましたので、ただいまから１１月の定例教育委員会議を開催させていただ

きます。教育長よろしくお願いします。 

教 育 長  それでは、教育委員会議をはじめます。まず、前回の議事録の確認をお

願いします。 

委   員  （承認） 

教 育 長  それでは次に私の活動報告をさせていただきます。 

  （綾部市防災訓練、１２月補正市長査定、私市円山古墳まつり、綾部市総

合文化祭、何北ブロック音楽交流会、中学校連合音楽祭、小学校音楽交流

会、B級グルメフェア、あやべ産業まつり、人権標語コンクール審査会、

管内教育委員会教育長会議、綾高東祭、全綾部市人権教育研究集会、綾部

中学校オープンキャンパス、小中一貫教育第２回報告会、市内一斉声かけ

の日、校園長会議、ソロプチミスト寄贈式、府教委スクールミーティング、

人権を考えるセミナー、初任者授業研、市民俳句大会、環境市民会議、議

会記者発表、安全・安心のまちづくり綾部市民大会、英語サミット、あや

べ人権フェスタ、市民駅伝、振興計画審議会、１２月議会、行政懇談会、

京都府退職校長会、ドッジボール全国大会激励会、体育協会納会、市民合

唱祭、八田中ブロック管理職研修会について） 

  何かご質問等ありましたらお願いします。 

教 育 長  では、付議事項に入ります。議第２５号と議第２６号について、一括し

て説明をお願いします。 



山 西 課 長 （議第２５号 綾部市放課後児童健全育成事業の実施に関する条例の一部

改正について） 

      （議第２６号 綾部市放課後児童健全育成事業の実施に関する条例施行規

則の一部改正について） 

山 田 委 員  定員は５００人ということですが、希望する子どもは全員入れるのです

か。 

山 西 課 長  夏休みのみの利用がどの程度になるか想定ができない部分があります

が、２割程度と見込んで、５００人全員を受け入れることを考えています。 

小 南 委 員  これ以外に、せんだん苑保育園のバラ組とか別の学童保育があるのです

ね。 

山 西 課 長  民間等で実施されているところがあります。５、６年生の夏休みのみの

受入れを味方町でせんだん苑保育園卒園児を対象に平日と長期休業中の受

入を実施されていると思います。来年度から５、６年生の受入れを綾部小、

中筋小で開始したら見直されることもあるかと考えております。 

教 育 長  せんだん苑保育園、綾東保育園、豊里幼児園、吉美保育園に市が委託し

ています。 

山 田 委 員  せんだん苑は何か教育内容を考えてしておられるのですか。 

山 西 課 長  詳しくはわかりませんが、市が行っている内容と変わらないと思います。 

四月朔日委員  綾部が４つとなるのは、せんだん南と綾部幼稚園で２つと思っていまし

たがどういうことになるのですか。 

山 西 課 長  幼稚園横で開設している「さつき園」という学級を１学級としていまし

たが、子ども子育て制度に伴いまして、学級を４０人以下で設定しなけれ

ばならないことになりまして、それによって平成２７年度から３つに分け

ています。 

四月朔日委員  その一部を綾部小学校に入れるのですか。 

山 西 課 長  １５人定員の学級を綾部小学校へ移転して２教室を使って開設します。 

四月朔日委員  中筋小学校と綾部小学校の５、６年生の受け入れに対して、学校側との

交渉はどうでしたか。 

山 西 課 長  今年、学校側の意見も取り入れて整備しておりますので、ご理解いただ

いています。 

山 田 委 員  指導員を確保するのが大変なのではないですか。 

教 育 長  夏休みの加配などの臨時職員は、シルバー人材センター等と連携しよう

と考えています。 

四月朔日委員  条件だけ見せてもらったら、働くお母さんにとっては理想的なものです。

６時３０分までみてもらえるし、夏休みだけみてほしいとか、５、６年生

だけみてほしいとか、全土曜日の利用とか、母親が思うことが満たされて

います。値段も安く設定されています。 

教 育 長  子育て支援です。 

山 田 委 員  親にとってはありがたいことです。 

山 田 委 員  教室を束ねる方はあるのですか。 



山 西 課 長  学級ごとに主任の指導員を配置していますが、全学級を束ねる方は配置

しません。 

教 育 長  一度やってみてどのようなことになるか見ていきたいと思います。 

教 育 委 員  （承認） 

教 育 長  では、次の付議事項について説明をお願いします。 

飯 室 課 長  （議第２７号 綾部市入学支度金支給要綱の改正について） 

教 育 委 員  （承認） 

教 育 長  次の付議事項について説明をお願いします。 

飯 室 課 長  （議第２８号 平成２７年度１２月補正予算について） 

教 育 委 員  （承認） 

教 育 長  では、事務連絡をお願いします。 

飯 室 課 長  （入学支度金について説明） 

山 西 課 長  （一斉声かけ、人権を考えるセミナー、ほんでほんで通信について説明） 

部   長  （市民合唱祭について説明） 

教 育 長  議題等について終了しましたが、ほかに何かありませんか。以上で、本

日の教育委員会議を終了します。 

       次回は１２月２１日（月）午前９時３０分から行いますので、よろしく

お願いします。 

５ 委員署名 

 

 

平成２７年１２月２１日 

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２７年１２月２１日（月）午前９時３０分～１０時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 片 山 祥 司 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

社会教育課長補佐 三本木 紀 子 

文化・スポーツ振興課長 村 上 哲 也 

  

  

  

  

部   長  おはようございます。ただいまから１２月の定例教育委員会議を開催さ

せていただきます。本日は入学支度金の面接をお世話になりますので、終

日よろしくお願いします。教育長はただいま三役会に出席しておりますで、

まず各課の報告事項からさせていただきます。 

飯 室 課 長  （校園長会議、京都工芸繊維大学の会議出席について） 

三本木補佐  （成人式について） 

村 上 課 長  （四都市体育大会冬季大会、アートフェスタ、市町村駅伝について） 

教 育 長  それでは、教育委員会議をはじめます。まず、前回の議事録の確認をお

願いします。 

委   員  （承認） 

教 育 長  それでは次に私の活動報告をさせていただきます。 

  （１２月議会、市民合唱祭、人権を考えるセミナー、八田中ブロック管理

職研修会、（仮称）八田幼稚園開設説明会、中丹教育局定例訪問、市民大学

構想理事者協議、アクティブラーンニング研修会、大切な人歌と朗読で綴

る、寺山山頂国旗掲揚式、仕事始め式、綾部商工会議所新年互礼会、校園

長会議、出初式、成人式、校園長ヒアリング、綾部百人一首かるた大会、

更生保護団体新年総会、校長ヒアリング、京都府都市教育長協議会、文化

協会新年互礼会、当初予算市長査定、四都市冬季大会について） 

  何かご質問等ありましたらお願いします。 

山 田 委 員  中丹教育局の定例訪問について、各学校の状況を記した資料を参考にす

るため私たちにも見せていただきたいです。 

教 育 長  わかりました。 

片 山 委 員  八田の幼稚園について、開園がいつからであったか教えてください。 



教 育 長  平成２８年度に園舎改修の工事をしまして、平成２９年４月１日から開

園します。平成３０年度から八田中学校で給食を始めますので、それに合

わせて給食も開始します。 

片 山 委 員  今、幼稚園はお弁当を持って行っていますか。 

教 育 長  はい、そうです。お昼にお弁当を食べて、午後４時まで預かり保育とい

うのをしています。保育園はおかずが出るので、ごはんだけ持って行って

います。 

教 育 長  では、次に報告事項に入ります。 

参   事 （学力診断テストについて） 

教 育 長  議題等について終了しましたが、ほかに何かありませんか。以上で、本

日の教育委員会議を終了します。 

       次回は１月２５日（月）午後１時３０分から行いますので、よろしくお

願いします。 

５ 委員署名 

 

 

平成２８年１月２５日 

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２８年１月２５日（月）午後１時３０分～２時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 片 山 祥 司 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

文化・スポーツ振興課長 村 上 哲 也 

  

  

  

  

  

部   長  ただいまから１月の定例教育委員会議を開催させていただきます。今回

は議決案件はありませんがそれぞれ報告、連絡をさせていただきますので

よろしくお願いします。 

教 育 長  それでは、教育委員会議をはじめます。まず、前回の議事録の確認をお

願いします。 

委   員  （承認） 

教 育 長  それでは次に私の活動報告をさせていただきます。 

  （仕事始め式、綾部商工会議所新年互礼会、校園長会議、大本七草粥、出

初式、成人式、校園長ヒアリング、綾部百人一首かるた大会、綾部青年会

議所新年式典、更生保護団体新年総会、市長ふるさと講座、校長ヒアリン

グ、新採教職員研修、京都府都市教育長協議会、文化協会新年互礼会、定

例記者会見、優秀教職員報告、学力充実・向上ヒアリング、四都市冬季大

会激励会、当初予算市長査定、公開授業研究会、中丹地教委連視察、市町

村駅伝、ブロック管理職研修会、新採教職員研修、職員採用試験、人権教

育講演会、生活発表会、３月議会について） 

  何かご質問等ありましたらお願いします。 

教 育 長  では、報告事項をお願いします。 

部   長  （人権教育講演会について） 

教 育 長  次に、事務連絡を学校教育課からお願いします。 

飯 室 課 長  （進路希望調査、中学生海外派遣事業、最近の国際交流の状況、生活発

表会、地教委連視察、管理職人事の議決について） 

部   長  （ほんでほんで通信について） 

村 上 課 長  （四都市冬季体育大会、アートフェスタ、府民駅伝について） 



教 育 長  議題等について終了しましたが、ほかに何かありませんか。以上で、本

日の教育委員会議を終了します。 

       次回は２月２６日（金）午後１時３０分から行いますので、よろしくお

願いします。 

５ 委員署名 

 

 

平成２８年２月２６日 

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２８年２月２６日（金）午後１時３０分～２時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 片 山 祥 司 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

文化・スポーツ振興課長 村 上 哲 也 

学校教育課総括指導主事 波多野 芳 雄 

 社会教育課課長補佐 小 瀧 哲 朗 

  

  

  

部   長  ただいまから２月の定例教育委員会議を開催させていただきます。本日

は、最初に付議事項として管理職人事議案をご審議いただき、終了後、文

化・スポーツ振興課長が入室します。社会教育課長は中丹教育局で行われ

ます研修に参加のため欠席させていただきます。それでは教育長よろしく

お願いします。 

教 育 長  それでは、教育委員会議をはじめます。まず、付議事項の管理職人事議

案について説明をお願いします。 

飯 室 課 長  （議第３号 管理職人事議案について説明） 

教 育 長  何かご質問がありましたらお願いします。 

委   員  （承認） 

教 育 長  それでは次に前回の議事録の確認をお願いします。 

委   員  （承認） 

教 育 長  それでは次に私の活動報告をさせていただきます。 

  （当初予算市長査定、学力充実・向上ヒアリング、公開授業研究会、国際

交流、管内教育長会議、中丹地教委連視察、市町村駅伝、校長面談、ブロ

ック管理職研修会、新採教職員研修、議会記者発表、職員採用試験、人権

教育講演会、指導の重点検討会、人事管理委員会、ライオンズクラブ２月

第二例会、生活発表会、セルフスタディ人権教育研究会、３月議会、綾部

高校卒業式、日曜議会、綾高ソフトボール市長激励会、青少年すこやかフ

ォーラム、中学校卒業式、校長会議、校園長会議、転入教職員面談、神栄

来庁、定例記者会見について） 

  何かご質問等ありましたらお願いします。 

 （報告事項の卒業式・入学式の出席者について検討） 



教 育 長  次に、付議事項について説明をお願いします。 

飯 室 課 長  （議第１号 綾部市立小学校及び中学校に勤務する府費負担教職員の服

務に関する規程の一部改正について） 

       （議第２号 綾部市立小学校及び中学校の管理運営に関する規則の一部

改正について） 

教 育 長  何かご質問はありませんか。 

委   員  （承認） 

教 育 長  次の付議事項について説明をお願いします。 

部   長  （議第４号 綾部市図書館管理及び運営規則の一部改正について） 

教 育 長  何かご質問はありませんか。 

委   員  （承認） 

教 育 長  次の付議事項について説明をお願いします。 

部   長  （議第５号 平成２７年度綾部市一般会計補正予算について） 

       （議第６号 平成２８年度綾部市一般会計当初予算について） 

教 育 長  何かご質問はありませんか。 

片 山 委 員  放課後学級の予算は民生費ということですが、項目が違うのですか。 

部   長  そうです。 

教 育 長  放課後学級は、本来、子育て支援なので福祉なのですが、国は民生費で

予算を組んでいますので、このようになっています。 

片 山 委 員  二王門について、１億２千万円もかけるのであれば分解できるのではな

いですか。解体はしないのですか。 

部   長  今回は解体ではなく、屋根の葺き替えと褪せてきている色を修復します。 

片 山 委 員  それだけで１億２千万円かかるのですか。 

部   長  そうです。国宝は所有者の経済状況に応じて国からの補助が５０％から

８５％の枠があります。今の状況から考えると一番高い８５％を国が補助

してくれる見込です。国宝であるので、京都府が事務手続き等は全てしま

す。市としては所有者が負担すべき金額に対して補助金を出すということ

です。 

山 田 委 員  高津町の八幡さんも府指定になったのですか。 

部   長  なりました。 

山 田 委 員  二王門と同じように今後補助しなければならないのですか。 

部   長  すでに補助したこともありますし、今後は府の補助が受けられるように

なります。 

四月朔日委員  （新市民センターについて）この図面の全部が市民センターなのですか。 

部   長  北側から出入りができるようにしたいということです。 

小 南 委 員  水がつかないとは思いますが、青野町が水についた場合は避難所にもな

るのですか。 

部   長  それも考えて建設していく必要はあると思います。 

委   員  （承認） 

教 育 長  では、次の報告事項ですが、指導の重点について説明を担当からします



のでよろしくお願いします。 

小 瀧 補 佐  （平成２７年度との変更点、社会教育の重点について説明） 

波多野総括指導主事  （学校教育の重点について説明） 

教 育 長  それでは、事務連絡をお願いします。 

飯 室 課 長  （過去３年間の進路状況、中学生海外派遣事業、インフルエンザ罹患状

況について） 

村 上 課 長  （駅伝結果表、クラフトフェア等行事について） 

部   長  （子育て親育ち講座について） 

教 育 長  議題等について終了しましたが、ほかに何かありませんか。以上で、本

日の教育委員会議を終了します。 

       次回は３月２４日（木）午後１時から行いまして、その後今年度最後の

校園長会議を行いますので、よろしくお願いします。 

５ 委員署名 

 

 

平成２８年３月２４日 

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２８年３月２４日（木）午後１時～２時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 片 山 祥 司 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

文化・スポーツ振興課長 村 上 哲 也 

  

  

  

  

  

４ 議事の大要 

部   長  ただいまから３月の定例教育委員会議を開催させていただきます。本日

は、この後本年度最後の校園長会議を行いますので、引き続きご出席いた

だきますようお願いします。それでは教育長よろしくお願いします。 

教 育 長  それでは、本年度最後の教育委員会議をはじめます。１年間いろいろと

お世話になりました。来年度もよろしくお願いします。それでは前回の議

事録の確認をお願いします。 

委   員  （承認） 

教 育 長  それでは次に、私の３月の活動報告と４月の活動予定を報告させていた

だきます。 

  （綾部高校卒業式、日曜議会、書道パフォーマンス出前授業、綾高ソフト

ボール市長激励会、府立農業大学校卒業式、るんびに学園卒業式、青少年

すこやかフォーラム、教職員管理職内示、総合計画審査特別委員会、笠間

市合併１０周年記念式典、綾部高校吹奏楽定期演奏会、小学校卒業式、Ｍ

ＯＡ表彰者報告会、校園長会議、転入教職員面談、新採教職員面談、社会

教育委員会議、定例記者会見、研修報告、退職者辞令交付式、人事異動辞

令交付式、転入管理職・一般職着任式、八幡宮お田植え式、新規採用教職

員宣誓式、第１回校園長会議、新規採用市職員研修、上林小・中学校竣工

式・入学式、綾部高校入学式、山家さくら祭り、中学校入学式、全国都市

教育長協議会第１回理事会、府内市町教育委員会教育長会議、海外派遣面

接、管内教育長会議、近畿都市教育長協議会、市長面談、第１回都市教育

長協議会） 

  何かご質問等ありましたらお願いします。 



教 育 長  次に、付議事項について説明をお願いします。 

飯 室 課 長  （議第７号 綾部市スポーツ推進委員の委嘱について） 

教 育 長  何かご質問はありませんか。 

委   員  （承認） 

教 育 長  では報告事項について説明をお願いします。 

参   事  （教職員内示について） 

教 育 長  何かご質問はありませんか。では、次の報告事項をお願いします。 

参   事  （中学３年生の進路状況について） 

教 育 長  それでは次の報告事項についてお願いします。 

波多野総括指導主事・小瀧補佐 （指導の重点について） 

教 育 長  それでは各課からの事務連絡をお願いします。 

飯 室 課 長  （インフルエンザの状況について） 

村 上 課 長  （市美展、二王門登山レースについて） 

教 育 長  議題等について終了しましたが、ほかに何かありませんか。以上で、本

日の教育委員会議を終了します。 

       次回は４月２５日（月）午後３時から行います。 

５ 委員署名 

 

 

平成２８年４月２５日 

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 

 


